
H３０年 ９月２７日（火） １４：３０～ 

 

H３０年度 笑寿苑 第３回 運営推進会議 

 

出席者：ご利用者 様  、 ご家族代表 様 

行政代表：雲南広域連合 介護保険課 給付係長 

地域代表：民生委員 

     施設長、介護主任（介護支援専門員） 

看護主任） 、 介護職員（まめな家ﾕﾆｯﾄﾘｰﾀﾞｰ） 

生活相談員（介護支援専門員）：進行及び記録 

欠席者： 介護職員（がいな家ﾕﾆｯﾄﾘｰﾀﾞｰ） 

     

１．開会挨拶 

・本日はお忙しい中、皆様にお集まり頂きましてありがとうございます。 

今年度第３回目の開催でございますが、入居者の方やご家族、地域の代表の方、行政

の方からご意見、ご要望を伺い、さらなるｻｰﾋﾞｽの質の向上に努めて参りたいと思い

ます。皆様の忌憚のないご意見を宜しくお願い致します。 

３．運営推進会議 委員紹介～名簿順に自己紹介を行う（上記出席者参照） 

４．活動状況報告 

（１）笑寿苑利用状況 

・別紙、笑寿苑利用状況をもとに説明を行う。 

・笑寿苑入居者の平均介護度は４.１０（ﾕﾆｯﾄ４.００）、平均年齢は８８.２歳。 

 ・出身地別では、加茂町の方４１名（ﾕﾆｯﾄ１３名）、大東町の方１９名（ﾕﾆｯﾄ４名）、

木次町の方７名（ﾕﾆｯﾄ３名）、三刀屋町の方３名（ﾕﾆｯﾄ０名）となっております。 

（２）笑寿苑での取り組みについて 

・７月 ２３日（月）加茂二十三夜 花火大会     ・８月８日（水）夏祭り 

・８月 ２２日（水）お食事会（うどん・出雲そば たまき）    

・９月８日（土）敬老祝賀会   ・９月２日（日）松江 水郷祭 

＊写真を交えながらご報告させていただく。 

（３）今後２ヶ月の活動予定報告。 

 ・１０月には「かも福祉会 ふれあい祭り」がありまして、ご家族の方のみならず、

地域住民の皆様のご来場をお待ちしております。また、「ハロウィンパーティ」や

１１月頃には、「紅葉ドライブ」も計画しております。これからの時期は、比較的

出掛けやすい時期ですので、買い物、外食などのご希望に沿いながら、計画してい

きたいと考えております。 



（４）その他 

・家族代表～「笑寿苑に入る事ができほっとしています。面会に訪れた際に、果物を 

持って来る事があるのですが、食べやすいように職員さんが果物を 

すってもらえるので本当に良くしてもらっています。これから涼しく 

なるので、自宅へ連れて帰ろうと思っていますので、その際にはよろ 

しくお願いします」 

 ＊ご家族が、「笑寿苑はどうですか？いいですか？」とご本人に訊ねられる。 

・ご利用者～「良いですよ。」（ご本人は目を閉じられ心地良さそうにしておられる） 

・施設代表～「ご本人さんの日頃の様子ですが、顔なじみの方がおられリビングで表 

情良く過ごされています。他のご利用者さんからも良く話し掛けられ、 

地元の方でもあるので、知人の方も多くおられ、心安くしておられる 

のではないかと感じます。」 

・行政代表～ 「活動報告を聞かせてもらいましたが、外出行事や、ご家族との交流

も多くあり良いと思いました。他の事業所の推進会議にも出席させ

てもらっていますが、他の事業所でも同じように外出やご家族との

交流があり、各事業所で色々な取り組みをしておられるんだなと感

じております」 

・地域代表～ 「活動報告とは違う話しになるのですが、笑寿苑の利用者状況報告の

中で、要介護２の方がおられ、特養は要介護３以上と聞いておりま

すが」 

・施設代表～「Ｈ２７年４月１日から、入居要件であった要介護１以上から、 

原則要介護３以上に変更となりました。しかし、要介護１～２の方で 

も、認知症等である者であって、日常生活に支障を来すような症状が 

頻繁に見られると雲南広域連合に認められた場合のみ、入居する事が 

可能となっております。」 

 ・行政代表～「施設さん側からのお話しでもありましたように、認知症等によって日

常生活に支障を来すような症状が頻繁に認められるか否や、他にも要

件がいくつかあるのですが、特養入居が妥当であるか否かを審議させ

ていただいております。また、入居前だけではなく、笑寿苑さんに入

られて、状態が良くなって要介護２になられた方もおられると思いま

す。そういった場合でも審議をさせていただく形となっております」 

 

＊入居者代表及びご家族代表は、状況（入居者の体調や、ご家族の都合など）により、

できるだけ多くの方に出席いただけるよう、都度ご相談させていただく。 

（５）次回開催予定 

 ・平成３０年 １１月 ２７日（木） １４：３０～  場所：笑寿苑 機能訓練室 


